

ZOO Augsburg
Newsletter
25.03.2016
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Weiterhin sind die Nashörner natürlich der zentrale Punkt in dieser Ausgabe – und zu berichten gibt es über die beiden immer etwas. Aber auch Ostern steht vor der Tür, und passend dazu scheint der Frühling nun doch langsam Einzug zu halten. Das Programm der Feiertage und was sonst noch alles passiert ist finden Sie im aktuellen Newsletter.



Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Die Nashornbabys wachsen und gedeihen. Kibo bringt inzwischen bereits 135 kg auf die Waage und hat damit sein Geburtsgewicht mehr als verdoppelt. Keeva ist noch deutlich kleiner, aber ebenfalls putzmunter und hält ihre Mutter auf Trab.



Fast genau nach einem Jahr wurde wieder ein Mohrenmaki geboren. Auf dem Bild ist allerdings noch der Bruder „Nemo“ im Alter von zwei Wochen zu sehen. Da der oder die Kleine erst am vergangenen Montag geboren wurde, wird es noch sehr von der Mutter behütet, so dass noch kein Fotografieren möglich ist.



Im Vogelbestand schlüpften zwei Straußwachteln und zwei Jakarinifinken.



Zugänge:

Ein wichtiger Tiertausch erfolgte im Reptilienhaus: Im Jahr 2010 wurden von einer Beschlagnahmung ein Paar Mindanao Bindenwaranen im Zoo Augsburg eingestellt. Diese kamen als Paar an, und es gab für uns keinen Grund dieses zu nachzuprüfen, besonders nachdem ein Tier auch Eier legte. Seltsam war nur, dass es in dieser Zeit immer zu Streitereien zwischen beiden Waranen kam, so dass wir in diesen Wochen einen aus dem gemeinsamen Gehege entfernten. Dieses Mal legt auch das separierte Tier Eier ab, so dass schnell klar war, dass es sich nicht um ein Paar, sondern um zwei Weibchen handelte. Glücklicherweise hatte der Zoo Köln drei Männchen aus der gleichen Beschlagnahmung, und so reiste ein Waran aus Augsburg nach Köln und einer von Köln nach Augsburg, was nun hoffentlich zu vier glücklichen Echsen, mit der Möglichkeit der Fortpflanzung, führt.



Aus dem Zoo Chemnitz kam eine männliche Sonnennalle.



Tierabgaben:

Zwei männliche Alpakas gingen nach Rom in einen Privatzoo. Außerdem reiste „Nemo“ der erste in Augsburg geborene Mohrenmaki nach der Empfehlung des Zuchtbuchführers in den Zoo Dresden. Dort traf er auf das Weibchen „Dori“ aus dem Tierpark Berlin. Nach allem was zu erfahren war, verstanden sich die Beiden gleich auf Anhieb. Zwei unserer männlichen Rüsselspringer Nachzuchten wurden an den Tiergarten Schönbrunn (Wien) abgegeben. Das Pärchen Schwarznackenstelzenläufer und die einzelne Berghaubenwachtel wurde an den Tierpark Limburg/Oberfrohna abgegeben.

Todesfälle:

Leider verstarb der Nachwuchs bei den Rüsselspringern. Ebenfalls verstorben ist der männliche Paarpartner der Kaptriele und ein männliches Erdmännchen.

Bauvorhaben

Das neue Bauprojekt des Freundeskreises des Augsburger Zoo, die Biber- Otteranlage geht der Fertigstellung entgegen. Der Außenzaun wird eingebaut, Humus ist aufgebracht und Grassamen gesät worden, denn zur Eröffnung sollte dann schon etwas grün zu sehen sein.



... und sonst:

Letzten Montag war eigentlich ein Gespräch in Brüssel vorgesehen, um den EU-Antrag noch einmal vorzustellen. Dieses wurde kurzfristig abgesagt, was nach den schrecklichen Ereignissen am Dienstagmorgen am Brüsseler Flughafen im Nachhinein betrachtet ein Glücksfall war. Derzeit ist verständlicherweise aufgrund der Anschläge in der EU keiner erreichbar. Soweit Informationen zu bekommen waren ist die Entscheidung über unseren Antrag bereits gefallen. Bisher sind wir noch nicht informiert in welche Richtung, aber sicherlich wird darüber zeitnah berichtet werden.

Und hier ist noch das Programm für die Osterfeiertage:

Programm über Ostern

Ab Karfreitag:
Osterhasenhausen
in der Tropenhalle

Karsamstag, den 26. März

11 - 16 Uhr	Kinderschminken in der Tropenhalle
11 - 16 Uhr	Backen mit der Bäckerei IHLE im Löwenhaus

Ostersonntag, den 27. März

11 - 16 Uhr	Kinderschminken in der Tropenhalle
-------------	------------------------------------

Ostermontag, den 28. März

ab 11 Uhr	Elefantenkeksverkauf
-----------	----------------------



ZOO
AUGSBURG

Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,
Ihre

Barbara Jantschke



Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,
klicken sie bitte [hier](#)